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問 　産業見本市出展の支援事業費として
46万8000円報告されている。内容およ
び成果は。
産 業課長　東京や大阪での見本市に7社
が出展。実績としては12件で約1476万
円の受注につながったという報告が上
がっている。

問 　ブランド事業の取り組みと成果は。
産 業課長　ブランドマップを作成。また
ＪＡＦと観光協定を締結して、ＪＡＦ
の機関誌に掲載されるなどＰＲに努め
た。大手量販店や都内のレストランな
どでの取り扱いにつながった。

問 　フューチャースクールの参加者の学力向上の
成果は。また、より効果的なものにするために
他自治体の取り組みなど、調査を行ったのか。
総 括指導主事　参加者に特化した調査は行ってい
ない。また、他自治体の事例研究も行っていな
い。

問 　ふるさと学習「みずほ学」の取り組み内容は。
指 導課長　多摩だるま、シクラメンなどの地域産
業や残堀川の生き物調べなど、各小・中学校で、
それぞれが特色ある取り組みを行った。

問 　「けやき館」の来館者数が約4万人との報告
があるが、町外の方はどの程度か。また、観光
産業に結びつけられたか。
図 書館長　町外の利用者は約56％。つるし雛など
来館者の多い期間中は、みずほブランドの販売
や町の特産品のＰＲも行った。
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問 　徴収率を上げるために取り
組んだ事とその成果は。
税 務課長　徴収の嘱託員による
訪問件数を増やしたことで、
前年度より770万円ほどの徴
収増となった。また、職員に
よる臨戸訪問も追加し、約
180万円徴収できた。さらに、
給与差し押さえが150万円ほ
ど増え、滞納分の回収促進に
つながった。

問 　広報番組の制作委託料、約
365万円の成果は。
秘  書広報課長　スマートフォン
やケーブルテレビなど映像や
音声によるPRに着手した。29
年度、YouTubeでは20回分で
約3800回視聴された。
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問 　福祉バスの利便性向上の取り組みは。また、32年に原
資がなくなるが。
高 齢課長　運行ルートやバス停については検討し、30年度
に反映させた。
秘 書広報課長　公共交通に関するアンケートの中に福祉バ
スの設問を設定し、30年度に実施する。
福 祉部長　29年度中には、32年度以降について、白紙か継
続か検討していない。

問 　がん検診の
受診率向上に
向けた取り組
みとその成果
は。
健 康課長　胃が
んと肺がん検
診の同日受診
は保健センタ
ーで10回（その内３回は特定健康診査も同時実施）、各
コミュニティセンターで計４回、合計で14回実施。乳が
んと子宮頸がん検診の同日受診は保健センターで４回実
施。無料クーポン券事業は町独自で実施した。これらの
取り組みにより、すべてのがん検診で受診率が向上した。

問 　健康づくり推進委員の活動の成果は。
健 康課長　事業費は約40万円。町民会館やふれあいセンタ
ーでの研修会のほか、各地域で健康に関するミニ集会を
実施した。ミニ集会では20名前後の参加者があり、健康
づくりに生かしたいなどの意見が寄せられた。
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